

三恵

天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう
一、堅実な経営
一、確実な知識と技術
一、誠実な福祉

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

新規

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

三恵会本部ホームページ

<http://sankeikai.com>

The screenshot shows the homepage of the Social Welfare Organization Sankeikai. At the top left is the organization's logo and name. To its right is a brief introduction stating they have 9 facilities across Ehime Prefecture, supporting children, families, and the elderly. A navigation menu bar below includes links for Home, Organization Overview, Staff Recruitment, Sankeikai News, Blog, Information Booklet, and Corporate Brochure. The main content area features a large banner with images of various facilities and staff. Below this are sections for "New Information" (including staff recruitment notices for various locations like Hattori, Yusho-no-mori, and Komyo-no-mori) and "Sankeikai Facility Blog Update Information". Each facility has a thumbnail image and a link to its blog.

三恵会のホームページが新しくなりました。各施設のホームページも新しくなり、様々な情報（施設の空き情報や行事予定等）がすぐ探せるようになり、また施設職員によるブログも充実。本部トップページより、ブログの更新状況もすぐわかるようになりました。

本部も施設に負けじとブログを更新していきます。本部職員が順番に記事を書いていきます。こちらもお楽しみに…♪

やすらぎの郷

『岡 雅子さん コンサート』♪

8月 6日 (月)



8月6日（月）に新居浜市出身の歌手「岡 雅子さん」が当施設へ来苑し、ミニコンサートが開催されました。

美しい歌声と新居浜の思い出等をまじえた愉快なトーク、気さくな人柄は見ている人を魅了しました。また、途中でマイクの音が出ない時もマイク無しで熱唱したり、ステージから素足のまま降りてご利用者一人一人に握手をするなど、見ている人を楽しませ、大切にする姿には容姿の美しさだけではなく、内面の美しさを感じました。

ご利用者だけではなく、職員にとっても思い出に残るコンサートとなりました。

『慰靈祭、盆踊り』

8月 7日 (火)



この一年間でお亡くなりになられた方のご供養を行い、その後に職員、利用者、家族、上の茶屋の皆さんで盆踊りが行われました。

夏の風物詩である盆踊りでは、太鼓や音楽に合わせて踊ったり、手拍子をしたり、ぱちをたたいたりと各々大いに楽しめていました。



三恵ホーム



『地域交流三恵盆踊り』

8月18日（土）

施設建替え後初めての地域交流三恵盆踊りが開催されました。当日は、準備の整う1時間前に突然バケツをひっくり返したような雨が降り出し、雷も鳴り屋外での開催が危ぶまれましたが開始15分前にピタッと雨が止み、なんとか屋外で開催する事が出来ました。

ご家族や地域の方々が大勢来てください模擬店を楽しまれたり、ダンスや盆踊り、豊年踊りを楽しめたりと楽しみ方は様々でした。また、最後の花火もいつも以上に迫力があり皆さんもたいへん喜んでいました。

ハートラント三恵

『ふれあい夏まつり』

8月3日（金）



昨年までの「ふれあい盆踊り大会」にかわり、今年スタートした「ふれあい夏まつり」！

長年続いていた伝統ある盆踊り大会から、まったく何もかもが新しくはじめてのことばかりの夏まつりへの変更に、職員一同戸惑うことばかり・・・（汗）

準備段階からバタバタでしたが、当日ももちろんバタバタ・・・。それでも、予想をはるかに上回る賑わいで、なんとか無事終了することができました。

抽選会に賞品を提供してくださった皆様、いろいろな備品を貸してくださった皆様、ボランティアで協力してくださった皆様、そしてなによりお暑い中、会場に足を運んでくださった皆様に深く深く感謝いたします。



この「ふれあい夏まつり」が回を重ね、盆踊りの歴史を追い越してなお、施設の行事としてだけでなく、地域の夏の風物詩として継続していくよう努めていきたいと考えてありますので、どうか今後ともご支援・ご協力のほどよろしくお願いいいたします。



リハビリステーション三恵

『ふれあい夏まつり』

ハートランド三恵と合同で夏祭りがありました。今年多くの利用者の方、ご家族様、地域の方々に参加していただき盛大に行うことが出来ました。

今年から新たに始まった職員によるラムネの一気飲みも盛り上がり私自身夏の暑さを忘れるくらいに笑いました。来年も皆様と元気に夏まつりが行えるようとのしみにしてあります。

8月3日（金）



『茶話会』

今回は新聞紙の入ったゴミ袋を足で蹴り、遠くへ飛ばすゲームをしました。聞くだけでは面白いのかなと思うゲームですがやってみると思った以上にゴミ袋は遠くへとんでもない!皆さん蹴るたびに観客席から「おーーー」「おーーーー」と歓声があがり、盛り上がらいました。

十全保育園

『プール大会』

8月10日(金)

子どもたちは、せっけんを使った
「あわあわのケーキ作り」・「スラ
イムづくり」・「シャボン玉あそび」
等、夏しかできないあそびを十分楽
しみました。

プールでは、この夏泳げるようになっ
たり、顔つけができるところをみん
なにみてもらって大きな拍手をもら
い、自信もついたようです。給食は、
夏野菜カレーをおかわり!!
笑顔いっぱいの一日となりました。



バタ足やフニさん泳ぎなどを友達
に披露します。

たくさん応援をしてもらい、自信
になって、さらに張り切っています。

中歎文保育園

プール大会

すいか割り・かき氷・バイキング
暑い夏もみんなで楽しく！！

【スイカ割り】年齢によって様々でした。



乳児組さんは、スイカをなでたり転がしたり。又、棒でこつんこつん叩いたり。
幼児組さんは気合十分で「えいっ」。でもなかなか思うようには当たらず苦戦。

【中歎プール大会】

年長児はロンドンオリンピック選手の真似をして、ヨーイの合図でポーズを決め笑顔です。先生から、金メダルをかけてもらい、次の活動への意欲につながるよう成長を喜び合いました。



【バイキング料理】

事務の原先生も子どもたちと一緒にお食事。

二人ともちょっと「てれちゃうなあ。」って感じ。かき氷は、冷たくておいしかったね。



コミュニティハウス三郷

『音楽鑑賞♪』

8月29日(水)



ボランティアの「すだち」さんと「ぐみ」さんがいらっしゃいました。ギターとオカリナの音楽に合わせ、利用者の皆さんは元気よく歌っていました。



また、曲当てクイズに参加したり、様々な珍しい楽器に直接触れたりと、とても盛り上がり、大変楽しいひと時となりました。

『出前講座』

8月2日(火)

新居浜工業高等専門学校の先生と生徒による化学実験の出前講座がありました。

初めて見る実験や、テレビでよく見る実験を間近で見られ、いつもは元気すぎる子供たちの目線は釘付け！

将来、ノーベル化学賞を目指す人がこの中から出てきてくれるかなっ…！？



東洋介護

『①おやつ作り うみかぜ』

ユニット活動としてフルーチェを作りました。自分たちで容器に盛り付けたりしました。

冷たくておいしかった！！氷水で桃を冷やし自分で選んで食べました。冷たくて甘くておいしかった。



『②ユニット活動 かがやき』



利用者さんがみかねて「私がするきん、包丁かして」とスイカを食べやすい大きさに切ってくれました。みんなでいだきました。甘くておいしかったです。

『③ぬり絵 うみかぜ』



一つ一つ丁寧に色をぬっています。
リハビリの一つとしてがんばっています。

ユニット活動として自分で選んだりと、楽しく活動をしています。おやつ作りが多いですが、みんな食べる事が好きなので楽しみにしています。

希望の館 『道後観光ツアー』

8月2日 (木)

美味しいものを食べに行こうと、道後の大黒屋に行ってきました。

大黒屋でのお食事は皆さんに「おいしい!」と喜んでいただきました。ゆっくり道後温泉周辺を観光することもでき、満喫された利用者の皆さんのがとてもすてきで印象的でした。



8月3日 (金)

『ビアホール』



ご家族様と日頃お世話になっているボランティアの皆さんをお招きして、ビアホールを開催しました。

『パン教室』

利用者の皆さんとパン作りを行いました。

ホットケーキミックスとヨーグルトを混ぜ生地を作り、思い通りの形に成形していました。

手に生地がくっついて苦労しながらも、上手に成形され、皆さん楽しまれたようでした。

とても好評だったので、また機会があればパン教室を行いたいと思います。

